

La formation professionnelle en vedette

Le 25 novembre dernier se tenait la journée *Portes ouvertes* du Centre de formation Harricana avec pour objectif de permettre aux élèves du secondaire (jeunes et adultes) et aux jeunes en réorientation de carrière de découvrir les programmes offerts et les carrières vers lesquels ils amènent.

Plus de 400 visiteurs de partout en Abitibi-Témiscamingue ont ainsi pu visiter les installations du Centre tout en participant à des ateliers d'initiation à certaines des tâches des métiers choisis. Cette formule a encore fait l'unanimité auprès des visiteurs qui ont grandement apprécié leur expérience.

Dans le même ordre d'idée, le centre de formation était aussi présent au POW WOW de l'emploi qui se tenait à La Sarre le 26 novembre. Les quelques 700 élèves et chercheurs d'emploi du secteur de La Sarre visés par l'activité ont ainsi eu l'occasion de connaître les services offerts par le centre.

Ces activités de promotion constituent un élément essentiel de notre stratégie de recrutement et expliquent en grande partie la croissance de la clientèle FP des dernières années.